



**3 Pièces**

**50 m<sup>2</sup>**

**Réf. D-11**

**430 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE - CARRÉ D'OR : Rue Meyerbeer, à quelques pas de la mer, au 3ème étage sans ascenseur, très bel appartement 3 pièces de 50m<sup>2</sup> avec balcons et aperçu mer. Parfaitement distribué et vendu entièrement meublé, l'appartement comprend un séjour avec cuisine ouverte équipée, deux chambres dont une en suite avec coin douche, une seconde salle de douche, et un WC indépendant. Deux balcons, un sur le séjour avec un aperçu mer latéral, et un second plus petit sur une des chambres. Les chambres donnent sur une cour au clame, et une vue latérale sur le Negresco. L'appartement est climatisé.

NICE - CARRÉ D'OR : Rue Meyerbeer, a few steps from the sea, on the 3rd floor without elevator, very attractive 2 bedroom apartment of 50 sqm with balcony and sea view. Perfectly distributed and sold fully furnished, the apartment comprises a living room with open-plan fitted kitchen, two bedrooms, one of which en suite with shower area, a second shower room and a separate toilet. Two balconies, one on the living room with a side sea view, and a second smaller one on one of the bedrooms. The bedrooms open onto a clamorous courtyard, with a side view of the Negresco. The apartment is ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE**

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

